



Drachenfliegen vor malerischer Kulisse.



Über den Wolken muss die Freiheit wohl grenzenlos sein...

## Lokalmatador Roland Wöhrle ist Deutscher Meister

Deutsche Meisterschaften der Drachenflieger auf dem Kandel ein großes Spektakel

Waldkirch/Kandel/Gutach (db). Vergangene Woche wurde auf dem Kandel bei größtenteils sommerlicher Witterung vom Drachen- und Gleitschirmfliegerverein Südschwarzwald (DGFC) die „Internationale Deutsche Meisterschaft der Drachenflieger“ ausgetragen. Dabei gab es einen viel umjubelten „Heimsieg“.

Rund 70 Teilnehmer aus etwa einem Dutzend europäischer Länder starteten an den fünf Tagen zu vier Wertungsflügen „lautlos in den Himmel“.



Spektakuläre Starts am Kandel auf rund 1.200 Meter



Der Deutsche Meister Roland Wöhrle zusammen mit Primož Gricar und Jörg Bajewski bei der Siegerehrung am Sonntag in Bleibach.

Geflogen wurden dabei Strecken zwischen 52 km und bis zu etwa 117 km. Die Piloten starteten in zwei Klassen, den „Flexiblen Drachen“ und den größeren „Starrflüglern“. An den ersten beiden Tagen gab es am Kandel witterungsbedingt einige Verzögerungen bzw. Verlegungen, dann aber konnte die Meisterschaft

wie geplant bei schönstem Sommerwetter durchgezogen werden. Nach vier Wertungsflügen belegte Roland Wöhrle aus Gutach i.K. (zuletzt Bronze bei der WM in Brasilien) vom ausrichtenden Verein DGFC-Südschwarzwald den ersten Platz vor Primož Gricar und Jörg Bajewski. Bei den Starrflüglern gewann überraschend Markus Baisch vor Tim Gra-

bowski (amtierender und zweifacher Weltmeister) und Thomas Paulik. Nationalteammitglied Jochen Zeyher aus Gundelfingen, derzeit Weltrekordhalter mit 405 Kilometern im Dreiecksflug vom DGFC, wurde hervorragender Siebter. Zahlreiche Besucher verfolgten am Kandel und beim Landeplatz in Bleibach das große Spektakel.

### Positives Fazit

Bei der sehr gut besuchten Siegerehrung am Sonntagvormittag bedankte sich Gutachs Bürgermeister Urban Singler beim DGFC-Südschwarzwald, bei Hauptorganisator und Ausrichter Klaus Kienzle und seinem gesamten Team für die „großartige Werbung“ in der Touristikregion „Zweitälerland“. MdB Peter Weiß (CDU) freute sich bei schönstem Sommerwetter über den „großen Sport in der Region“ und gratulierte den Siegern zu ihren tollen Leistungen und Meisterschaften. Auch MdL Sabine Wölfle (SPD) gratulierte und freute sich mit dem Verein über „fünf wundervolle und unfallfreie Flugtage“.



Bemerkenswertes Zuschauerinteresse auf dem Kandel.

Fotos: Detlef Berger

Gedankt wurde auch der Trachtenkapelle Bleibach für die hervorragende Versorgung im Festzelt an der Lande- wiese in Bleibach.

„Einig waren Veranstalter wie Teilnehmer darüber, dass dies nicht das letzte fliegerische Großereignis

im Elztal sein soll, erfreulich war auch der hohe Zuschauerzuspruch aus der Region“, so das Fazit von Klaus-Dieter Sauer (Pressereferent DGFC-Südschwarzwald).

Infos: [www.dgfc-suedschwarzwald.de](http://www.dgfc-suedschwarzwald.de) und [www.dhv.de](http://www.dhv.de)